

## Ein gelungener Tag an der Grundschule Andershof

**Stralsund** - Am 1.6.2018 feierten die Grundschüler der Andershofer Schule nicht nur Kindertag, sondern absolvierten auch einen lange geplanten Sponsorenlauf. Damit gedachten sie vor allem all jener Kinder, die diesen Tag nicht so fröhlich wie sie feiern konnten, weil sie entweder in einem Land leben, in dem Krieg herrscht oder weil sie schwer krank sind.

Aus Anlass des Sponsorenlaufs wurde Frau Krüger, Mitglied des Vereins Kinderlachen 007 e. V., begrüßt. Sie berichtete von der Arbeit des Vereins und dem Engagement der Mitglieder. Das spornte alle Kinder tüchtig an, möglichst viele Runden zu laufen, um den betroffe-



Am vorletzten Freitag konnte Frau Coordt mit Freude und Dankbarkeit 800 Euro in Empfang nehmen. Foto: privat

nen Kindern mit ihrer Spende zu helfen. Besonders großartige Ergebnisse erreichten Paul und

Simon aus der Klasse 4 a, die je 102 Runden absolvierten. Am Ende belief sich das Sponsoren-

geld auf großartige 4300 Euro. Die Organisatoren bedanken sich an dieser Stelle für die vielen großzügigen Spenden. Am vorletzten Freitag konnte Frau Coordt mit Freude und Dankbarkeit 800 Euro in Empfang nehmen. Dieses Geld kommt nun krebserkrankten Kindern in Deutschland zugute.

Ein weiterer Teil geht an den Förderverein der Schule und soll zur Unterstützung des Baus eines Spielzeughauses auf dem Schulhof dienen.

Alle Kinder der Andershofer Grundschule sind sich einig: Das war eine tolle Chance, sich an einer guten Sache zu beteiligen und die Schule sowie nützliche Projekte zu unterstützen.

Sylvia Masch